



Presseerklärung vom 21.10.2012

Geben und Nehmen im Luisenviertel

Am 26.10. wird die erste Wuppertaler Givebox eingeweiht

Wuppertal, 21.10.2012 - Die Givebox ist ein öffentlich zugänglicher Schrank, um Dinge nachbarschaftlich zu verschenken oder miteinander zu tauschen. Sie steht im Wandelgarten in der Luisenstraße 110 und wurde von der Greenpeace-Jugend Wuppertal in Kooperation mit den GärtnerInnen des Wandelgartens gebaut. Die Einweihungsfeier findet am Freitag, den 26.10.12 um 16 Uhr statt.

Was in zahlreichen anderen Städten bereits funktioniert, gibt es nun auch in Wuppertal: Nicht mehr gebrauchte Haushaltsgeräte, Spielzeuge, Kleidung und vieles mehr können in die Givebox gelegt und von anderen Leuten herausgenommen werden. Die Dinge sollten in brauchbarem Zustand sein; tabu sind außerdem Lebensmittel und Möbel.

„Durch das Projekt soll Müll vermieden werden, indem noch funktionierende Dinge nicht einfach weggeworfen, sondern getauscht werden“, sagt Luca aus der Greenpeace-Jugendgruppe. Weitere Ziele sind das Sparen von Ressourcen und die Stärkung von nachbarschaftlichem Engagement.

„Ich freue mich sehr, dass die Greenpeace-Jugend diese Idee verwirklicht hat“, meint Christine vom Wandelgarten. „Die Initiative könnte eine ganz neue Art und Weise der Begegnung in der Luisenstraße auslösen.“

Zur Einweihungsfeier sind alle BürgerInnen herzlich eingeladen, erste Gegenstände zum Tauschen mitzubringen, um der Givebox so einen erfolgreichen Start zu verschaffen.

Spendenkonto
GLS Gemeinschaftsbank eG, KTO: 33 401, BLZ: 430 609 67
Greenpeace ist vom Finanzamt als gemeinnützig anerkannt. Spenden sind steuerabzugsfähig.

GREENPEACE

Wuppertal

Greenpeace Wuppertal T 0202.44 17 80
wuppertal@greenpeace.de, www.greenpeace.de/wuppertal
Döppersberg 20, 42103 Wuppertal
Greenpeace e.V., Große Elbstraße 39, 22767 Hamburg, T 040.3.06 18-0, F 040.3.06 18-100, mail@greenpeace.de, www.greenpeace.de